

## L'ASHLA a rejoint la SHAL

Écrit par Administrator

Mercredi, 08 Mai 2019 15:41 - Mis à jour Mercredi, 08 Mai 2019 16:14

---



La Société Audunoise d'Histoire Locale et d'Archéologie (SAHLA) dirigée par Claude Helf, a rejoint le 27 avril dernier la Société d'Histoire et d'Archéologie de la Lorraine.

Elle devient donc officiellement la 6ème section autonome Mosellane et rejoint celles de Thionville, Bitche, Boulay, Sarreguemines ou encore Sarrebourg.

Depuis le 30 septembre 1967, cette société oeuvre pour la sauvegarde et la promotion du patrimoine historique et archéologique d'Audun-le-Tiche et de ses environs.

Tout cela permettra de mutualiser nos efforts autour de la promotion de l'histoire et du patrimoine Mosellan. De nouvelles portes s'ouvrent et laissent entrevoir de nouveaux projets : journées événementielles, cycles de conférences, circuits de visites...

Elle envisage d'ouvrir un musée pour ses collections.

### AUDUN-LE-TICHE



#### le temple fait sa mue

Les travaux avancent dans le futur édifice destiné à accueillir les collections de la Société audunoise d'histoire locale et d'archéologie (*Sahla*). L'intérieur du temple se transforme. Des planchers ont disparu, de nouvelles dalles ont été coulées et de nouveaux murs ont été montés mais l'on est encore loin de la finalité des travaux. Les choses avancent, les membres de la *Sahla* gardent patience et se préparent au grand déménagement. Mais à l'évidence ce n'est pas encore pour demain. Photo RL